

つどう・まなぶ・つなぐ

相思樹

那覇市中央公民館 那覇市寄宮1-2-15 TEL 098-917-3442 FAX 098-835-4707

令和2年度 終わりにあたって

はいさい、ぐすうよう、ちゅうがなびら。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染症に振り回された1年でした。公民館も2回の臨時休館を余儀なくされ、利用者の皆様にはご不便をおかけしました。また、公民館講座などの事業も中止や延期となり、各事業を楽しみにされていた市民の皆様にとっても、公民館職員にとっても、残念な1年となってしまいました。

でも「ピンチはチャ〜〜ンス」、公民館職員はへこたれません。コロナ禍で、公民館にできることは何かを考え、臨時休館中は、館報「相思樹」の号外を発行し、地域の皆様に公民館からの情報を届けました。また、集合しての事業ができない中、公民館に来られなくても、公民館講座を受講できる「オンライン講座」にチャレンジしました。皆さんも、今だからできることにチャレンジしてみてもいいのでは！

コロナとの闘いは、あとしばらくは続きそうですが、新しい日常を実践しつつ、元の日常を取り戻すため、そして、自分と周りの大切な方たちを守るための行動を心がけたいものです。

中央公民館長 照屋 満



「チバリヨー人類」、「新型コロナなんかい負きらん」

第45回中央公民館まつりについて

2年ぶりの中央公民館まつりが、令和3年3月21日(日)に那覇市中央公民館ホールにて開催されました。新型コロナウイルス感染予防対策を念入りに行い、6団体の発表で小規模となりましたが、内容の濃い一日となりました。各団体は、日頃の成果発表そして記念撮影もホールの舞台で行いました。久しぶりの舞台発表だったからでしょうか、緊張している表情が多かったように思えました。

プログラムは「かぎやで風」で華やかにスタートし、元気いっぱいの太鼓が鳴り響くエイサーで締められました。当日は雨の予報が出ていたのですが、参加した皆さんの気持ちを通じたので、最後まで雨が降ることもなく無事に終了することができました。舞台上輝く皆さんの姿を見て、開催して良かった！と中央公民館の職員一同喜んでおります。(糸洲)



みなさん、お疲れ様でした！

令和2年度講座のご報告

夢かなえよう！未来の夢づくり！ ～ココロの整理整頓術～

1/26
～
2/25



新年をいきいきと充実した一年にするには「ココロの健康」も大切です。ご自宅等でも楽しく学べるようオンライン市民講座を実施しました。受講者からは「自分の気になるものを意識して切り貼りする作業を通して自分に向き合えました」等の声が寄せられました。皆さんの夢が叶いますように～！ (外間)

「eスポーツ」はあなたを変える!? ～eスポーツを通して社会とつながる子どもたち～

3/1
～
3/15



eスポーツがもつ「無限の可能性」「危険性」「向き合い方」等をプロのeスポーツプレイヤーと青少年の自立支援に活用している人を講師に、オンライン青年講座を実施しました。受講者からは「eスポーツの教育的効果などを対面講座で受講したい」等の声が寄せられました。 (外間)

家庭教育学級 ステップアップ 自己肯定感

動画配信 2/19(金)～3/12(金)

琉球大学の西本裕輝先生、そして県の夢実現「親のまなびあい」プログラムとタッグを組んで実施しました。すべてのワーストの理由に自己肯定感の低さが影響しているというわけではありませんが、少なくとも影響を及ぼしています。ちょっとした生活習慣や声掛けのコツを学んで、沖縄の子ども達が伸びるきっかけとなればいいなあ……。まずは「早寝 早起き 朝ごはん」そして様々な体験！ レッツ トライ(*´▽`*) (川間)

読み聞かせボランティア養成講座(入門編)

動画配信 3/16(火)～3/30(火)

昨年夏頃に対面式の講座を企画しましたが、コロナ禍の影響により途中で中止となってしまったため、オンライン講座に形を変えて再開しました。総勢90名もの方々からお申し込みをいただき、自分が好きな時に、何度でも受講ができるという、オンライン講座への需要の高さがうかがえました。

改善点として、「一回一回もう少し長く、深い内容で学びたかった」という意見をいただいたため、次回講座を企画する際に改善していければと思います。

(大浜)

ごあいさつ

社会教育指導員の川間佳子です。中央公民館に勤務して、丸4年が経ちました。スタートは、我が子が目の前の神原中学校へ入学した春。その息子が今春で高校2年生となりました。しみじみと時間の流れを感じてしまいます。中央公民館を卒業して、牧志駅前ほしぞら公民館へ異動となります。これからも頑張りますので、よろしくお願ひします。見かけたら、ぜひお声掛けください。



中央公民館の若いお兄さんの大浜です。ここに来て2年がたち、毎日楽しく仕事をしていたところですが、4月からは石嶺公民館に異動することになりました。社会人になって初めての職場で初めは不安でいっぱいでしたが、温かく迎え入れ接してくれた皆様には感謝しかありません。ここに来なければ経験できなかった事や多くの方々との出会いは私の財産です。2年間本当にお世話になりました！

編集後記

今年度最後の相思樹となりました。この一年、コロナウィルスに振り回されたのは、私だけじゃないはず。日常は、いつ戻ってくるのでしょうか。待ち遠しいばかりです。コロナ禍において、中央公民館では相思樹の号外を三度発行し、館内の大掃除も行いました。利用者さんが戻ってくるのを首を長くして待っていました。長い一年だったと、つくづく感じます。

我が家では、娘が進学で県外に行くことになりました。親の私は不安だらけですが、当の本人は待ち受ける新しい環境にワクワクしている様子。可愛い子には旅をさせよとは、よく言ったもので。子離れをするために、グッとこらえなくては。

別れと出会いの春。皆さまにも素敵なご縁が待っていますように。

(川間)

